

Víctima de Polanski pide cerrar caso por abuso

SAMANTHA GEIMER DIJO SENTIRSE MÁS VICTIMIZADA POR EL SISTEMA JUDICIAL QUE POR SU ABUSADOR



Samantha Geimer ha dicho que perdona a Polanski por el abuso cometido en la casa de Jack Nicholson en 1977. Aquí se le ve a los 54 años después de declarar ante un juez AP

LOS ANGELES AP- La víctima de Roman Polanski, Samantha Geimer, pidió el viernes a un juez que ponga fin al caso de abuso sexual de 40 años de antigüedad, por el que el director se ha mantenido lejos de la jurisdicción de Estados Unidos por décadas.

Geimer dijo al juez del Tribunal Superior de Los Ángeles, Scott Gordon, que quería que el caso termine siendo desestimado con la sentencia en ausencia a Polanski por haber tenido sexo con ella cuando tenía 13 años. Polanski ha solicitado lo mismo en múltiples ocasiones sin que sean aceptadas sus peticiones.

“Estoy aquí para decir que ha cumplido su sentencia”, dijo Geimer tras la audiencia. “No me debe nada, no le debe nada al estado de California, fuera de presentarse eventualmente. Deseo que se pueda presentar y sentir que será tratado justamente, pero no sé si eso llegue a ocurrir”.

El juez dijo que tomará en consideración la solicitud de Geimer y no emitió un fallo. Geimer dijo que ha sido

Señaló que ha sido insultada a lo largo de los años y herida por los reportes noticiosos sobre el caso. Agregó que el juez original en el caso preguntó si su madre la prostituía y mientras que otros fiscales le dijeron que estaba interesada en el dinero.

“El trauma del escándalo que siguió fue tan grande que el breve encuentro con él esa noche, que fue desagradable, se desdibujó y se redujo”, dijo. “Estamos tratando de sobrevivir como familia”, agregó.

La víctima, de 54 años, ha apoyado por mucho tiempo los esfuerzos de Polanski por terminar con el caso que limita su libertad para viajar, pero el viernes fue la primera vez que apareció en una corte a nombre del director, dijo el abogado de Polanski Harland Braun.

“Esta podría ser mi última oportunidad de hablar”, dijo. “Finalmente puedo estar ante un juez y decir lo que siento, así que debería aprovecharla”.

El realizador premiado con el Óscar, ha estado fugitivo desde 1978 en la víspera de su sentencia por tener sexo con una menor. Los fiscales lo retienen los cargos por dr-

ARREGLO

Geimer demandó a Polanski y llegó a un acuerdo en 1993, por \$500.000.